
 
Agenda 21 im Landkreis Oberhavel Oranienburg, 12.04.2015 
 

 

Protokoll der Beratung der Lenkungsgruppe vom 07.04.2015 

Teilnehmer: Hr. Blankenburg, Hr. Braun, Hr. Frank, Hr. Tietz, Hr. Wernecke 
Entschuldigt: Hr. Ligner, Hr. Rathenow Hr. Redeman, Hr. Ulack, 
Zur Information:  an Frau Kodian 
Tagesordnung: 

1. Aktuelles 
2. Schülernetzwerk, vor allem Vorbereitung der Beratung am 16.04.15 
3. Weiterarbeit an langfristigen Aufgaben, vor allem Jahresforum 
4. Verschiedenes 

 
Zu 1. Aktuelles 
Herr Frank berichtet von der Kontaktaufnahme mit dem Fachdienstsleiter Umwelt und 
Landwirtschaft der Kreisverwaltung Hrn. Mücke und Frau Frank, Untere Wasserbehörde, 
betreffs der Messergebnisse im Veltener Stichkanal. 

Zu 2. Schülernetzwerk, vor allem Vorbereitung der Beratung am 16.04.15 
 Zu der Veranstaltung am 16. April gibt es fünf Teilnahmemeldungen, allerdings bisher 

nur eine förmliche Bewerbung für die Sommeraktion (durch die Menzer Gruppe, Frau 
Schlosser). 
Organisatorisch ist alles vorbereitet, Herr Ulack wird an die Bitte, die AfG zu besorgen, 
erinnert. 

 Von den nicht mehr tätigen Gruppen Hennigsdorf und Birkenwerder sind die 
Analysekoffer zurückgegeben worden. 

Zu 3. Weiterarbeit an langfristigen Aufgaben, vor allem Jahresforum 
 Die Raumbestellung für das Jahresforum ist erfolgt. 

 Wegen der Vorbereitung des Referates im zweiten Teil ist noch unklar, wie die Vorhaben 
der Oranienburger Agenda verlaufen, zur Gewässersituation im Umland mit Herrn 
Rathenow zu arbeiten  
(Anm.: Eine Rückfrage bei Hrn. Rathenow ergab, dass die Sache noch läuft, 
Problem sei die Terminabstimmung, frühestens nach 02. Mai Rundfahrt mit einigen 
Beteiligten, u. a. auch mit Hr. Dr. Landgraf, LUGV, und Hr. Keuchel(?) vom Naturpark.  
Zur „Schnellen Havel“: siehe Anlage, OGA vom 09.04.2015). 

 Herr Tietz informiert, dass er für das nächste Forum nicht mehr die Aufgabe des 
Moderators und die Vorstellung der Arbeitsvorhaben für das nächste Jahr übernehmen 
kann. Es wird angeregt, mit Herrn Ligner zu sprechen, das zu übernehmen (Herr Tietz). 

 Frau Kodian wird gebeten mitzuteilen, ob es wieder ein gemeinsames Jahresforum 
geben wird. 

Zu 5. Verschiedenes 
 Die nächste Zusammenkunft der Lenkungsgruppe findet am 05.05.2015, 15:00 Uhr, im 

LRA, Raum 154, statt. 

 Herr Blankenburg bemüht sich weiter um Kontakt mit Herrn Redemann 


